

# Critica a la Junta Central y dice que Andrés Martínez 'pone en riesgo el regadío del Júcar'



**F. J. B.** La ministra finalizó su visita a la Comunidad Valenciana acudiendo al Azud de la Marquesa, toma del agua del polémico Júcar-Vinalopó, donde pronunció su último discurso, también sin preguntas, y donde aprovechó, rodeada por regantes de la Ribera del Júcar, para criticar la postura de la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó. La ministra acusó directamente a su presidente, Andrés Martínez, de poner en riesgo "el regadío del Júcar". La ministra replicaba así a la denuncia de los regantes del Vinalopó sobre la presencia de pesticidas agrícolas en el agua que lleva el Júcar próximo a su desembocadura en Cullera. Por su parte, el presidente de la Junta Central de Usuarios, Andrés Martínez, negó las acusaciones vertidas por Cristina Narbona. "Lo primero que tengo que recordarle a la ministra es que yo también soy regante del Júcar porque tengo 350 anegadas -350.000 metros cuadrados- que riego con agua de calidad, la misma que quiero para el Vinalopó". Martínez aseguró que "los cultivos del Júcar no están en peligro porque son excelentes y se riegan con agua de Antella desde los tiempos de Jaume I. Tan difícil es derivarnos una parte de ese caudal a Alicante. No pedimos más, por mucho que me acuse la ministra que, además, lo ha hecho sin que yo estuviera presente y, por lo tanto, sin posibilidad de defensa".

## Protesta

Asimismo, antes de finalizar su visita a la Comunidad, Narbona tuvo que lidiar también con un último escollo: un grupo de afectados por los deslindes costeros del Ministerio en la franja litoral, abordaron a la ministra para entregarle un escrito en el que aseguraron que sus propiedades son legales. Un problema que en Alicante afecta a unas 5.000 personas -1.300 viviendas-.